



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL ABRIL 15 DE 2010 - 38
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero



ALVARO SUS JAIMES

El pasado 10 de este mes se cumplieron 10 años de la muerte del Dr. Álvaro Sus Jaimes .Tengo dos motivos para recordar a este colega: Fue mi alumno de Patología en la UIS y el nefrólogo de mi esposa y como dice la poetisa Barbará Young, pretendo en estas cortas líneas “ escribir con la verdad pura exenta de lo trivial”.

Decir que fue un alumno ejemplar suena redundante; quizá se escuche mejor, hablar de aquellos discípulos que uno siempre quisiera que se repitieran en cada semestre, por su comportamiento; son atentos en clase; callados, serios, sin cara de aburrimiento; con seguridad en sus respuestas y sin hacer alarde de que dominan más el tema que su profesor; muestran un respeto y un trato aparentemente frívolo, pero educado; son mesurados en todo , menos en el estudio y esto indudablemente les augura éxito en su vida profesional.

Después de algunos años, causalmente, lo hallé cuando yo acompañaba a mi esposa a visitar al nefrólogo por un problema iatrogénico que tuvo. Entonces, su paso por mi Facultad de Medicina, de la Universidad de Antioquia, había hecho de él un excelente internista y posteriormente le había otorgado el segundo título de especialista en enfermedades del árbol urinario y laboraba con el grupo de CEDIAL. Su serenidad inspiraba confianza y su actuar, estimulaba la empatía profesional y gracias a ello se superó el problema.

Quiero terminar este corto comentario transcribiendo algunas frases de los suyos que he extraído de una Nota Social aparecida en Vanguardia Libe-

ral el diez de Abril pasado: “fue como hijo, esposo, padre, hermano y médico, un hombre ejemplar, enseñaba con hechos, con el ejemplo, siempre encontraba soluciones y nada era demasiado grave, siempre a pesar de su trabajo y compromisos tenía tiempo para sus hijos, sus mamá , su esposa, su hermana, sus amigos y sus pacientes.

Vivió su profesión con tanta pasión, con tanto amor por lo que hacía que el cansancio físico era pequeño, comparado con su deseo, con su responsabilidad”.

ETICA PARA TODOS.

Acaba de posesionarse la nueva presidenta de este Tribunal para enfermería, que se encargará de la problemática en los dptos. De Santander, Norte Y Arauca. Se trata de Ligia Betty Arboleda de Pérez.

- “Fui a la guerra por acendradas ideas éticas” León Valencia. El Tiempo. Abril 7 de 2010.
- “Todo atentado a la salud y a la integridad corporal o mental del hombre, que no fuere justificado por razones terapéuticas, esta prohibido” Tomado de la Asociación Médica Mundial.
- “El comportamiento ético no exige creencia alguna en el cielo y el infierno”.

Ética práctica– Peter Singer

TITULARES DEL AMBITO JURIDICO

- Jueces deben valorar los dictámenes periciales no objetados.
- Selección de gerentes de ESE debe respetar el principio de mérito.
- Test para un candidato presidencial

FRASES CORTAS

“ El envidioso me alaba sin saberlo”. Kahlil Gibran.